



jueves 12 de abril de 2012

---

# Se presentaron los Campeonatos de España Universitarios de Fútbol Sala y Pádel con la presencia del Alcalde, Manuel Jesús Barón

## El pabellón "Fernando Argüelles", La pista cubierta de "El Maulí" y en centro deportivo "La Quinta" albergarán la competición

Los mismos se celebrarán en Antequera del lunes 16 al Jueves 19 de Abril

La vicerrectora de Extensión Universitaria, María Isabel Calero, y el alcalde de Antequera, Manuel Jesús Barón, han presidido la rueda de prensa de presentación de los Campeonatos de España Universitarios de Fútbol Sala y Pádel que se disputarán entre el 16 y el 19 de abril en Antequera. Más de 400 universitarios de todos los puntos del país participarán en las competiciones que se disputarán los pabellones Fernando Argüelles y El Maulí y en las canchas del Club de Pádel La Quinta.

María Isabel Calero agradeció al Ayuntamiento "todo el apoyo que presta a la Universidad en este tipo de eventos y que nos ha permitido ser una universidad de referencia en España y Europa por nuestra capacidad de organizar con la máxima brillantez y excelencia encuentros tan complejos como los campeonatos de España, de Europa y del mundo que ya se han organizado y que se celebrarán en los próximos meses en la ciudad de Antequera".

La vicerrectora extendió el agradecimiento al Ayuntamiento "a todos los colaboradores públicos y privados que permiten a la Universidad realizar un trabajo con un alto grado de excelencia". "Mi más sincero agradecimiento al centro deportivo La Quinta, por su aportación con esas magníficas instalaciones de Pádel, al club Antequera Golf, por las facilidades para el hospedaje de los deportistas, a la Diputación provincial, a Coca Cola a Safa Motor y a Aula Magna por su constante implicación en los eventos que organiza la Universidad".

La vicerrectora finalizó su intervención felicitándose por este nivel de complicidad y colaboración entre todos los implicados "que nos permitirá, como ya ocurrió con los campeonatos de España y del mundo de Golf, brillar a gran altura en esta cita nacional y en las próximas citas que nos esperan en 2013 y 2014 con la organización de los Campeonatos de Europa y del Mundo de Fútbol Sala".

El director de Deportes de la Diputación, Antonio Merino, destacó la predisposición de la institución provincial a colaborar con la Universidad de Málaga en eventos de este tipo que dan prestigio a los municipios malagueños y de forma muy especial a un evento como el actual "que coincide plenamente con los objetivos próximos de la institución que, en estos momentos, acomete un plan trienal que finalizará con la construcción de 30 canchas de pádel en distintos puntos de la provincia".

Pedro Montiel, director de Deportes de la UMA, destacó las magníficas instalaciones deportivas y hoteleras que dispone Antequera para la disputa de estos dos Campeonatos y hizo especial hincapié en la importancia que tiene la disputa de ambos y, en especial del de Fútbol Sala en el que está confirmada la presencia del



seleccionador nacional para formar el equipo que representará a nuestro país en el Campeonato del Mundo que se celebrará este año en Portugal. Además de esta función de selección de los deportistas más destacados, se aprovechará la presencia del equipo técnico de la selección en Antequera para ofrecer un “clínica” sobre tácticas, especialmente dirigido a los entrenadores de los equipos participantes en esta fase final de los campeonatos. La charla se celebrará el lunes, 16 de abril, a las 22 horas.

La presentación del Campeonato la cerró Manuel Jesús Barón, alcalde de Antequera, que mostró el orgullo del Ayuntamiento y de toda la ciudad por afrontar este reto con un espíritu de colaboración envidiable y destacó que “el deporte tiene un valor intrínseco para la juventud como elemento complementario a su formación humana y académica”. El alcalde se mostró orgulloso de las instalaciones que posee Antequera para afrontar este tipo de campeonatos en ambos deportes. “La Quinta •afirmó• dispone de unas instalaciones modélicas para la práctica del pádel, que son un referente en toda la provincia, y el fútbol sala es una de las apuestas que llevamos conjuntamente la ciudad de Antequera y la Universidad de Málaga, una apuesta que se inició con el que equipo UMA•Antequera y que ya ha tenido algunos frutos importantes como la celebración de la final de la Copa del rey y que, como ha recordado la vicerrectora, seguirá en los próximos años con la disputa de los Campeonatos de Europa y del Mundo. Unos pasos indispensables para convertir a Antequera en la capital del fútbol sala de España”.

El campeonato de pádel lo disputarán 47 parejas en categoría masculina y 33 en categoría femenina, mientras que en los campeonatos de fútbol sala participarán 16 equipos. Sólo tres universidades (Málaga, Valladolid y Católica de Murcia) han logrado clasificar a sus equipos en la competición masculina y femenina. El Campeonato masculino lo completan los equipos de las Universidades de Cádiz, Zaragoza, Politécnica de Valencia, Camilo José Cela y Barcelona y el femenino se completa con los equipos de las universidades de Sevilla, Lleida, Las Palmas, Alicante y Autónoma de Madrid.